

Vorstellung als Mieter



Wir sind die Familie Cani-Bytyqi aus dem Kosovo und möchten uns mit unseren Töchtern gerne als Mieter vorstellen.

Wir Vier – Mama, Fetihe Cani, 41 Jahre alt, Vater Faik, 40 Jahre, und unsere Töchter Aida, 3 Jahre, und Adea, eineinhalb Jahre - suchen eine nette 3-Zimmer-Whg, in der wir uns wohlfühlen können.

Wir sind seit 2014 in Stuttgart und waren zuerst in einer Unterkunft in der Hasenbergstraße im Westen untergebracht. Momentan leben wir im Bürgerhospital in Stuttgart-Nord, wo auch unsere jüngste Tochter, Sonnenschein Adea zur Welt kam. Die Unterbringung ist auf Dauer sehr beengt, so dass wir überglücklich wären, wenn wir eine geeignete Wohnung für uns alle finden.

Ursprünglich kommen wir aus dem Kosovo und möchten uns hier eine neue Existenz aufbauen. Fetihe ist Friseurin und Kosmetikerin. Faik macht momentan einen Deutschkurs und hat bereits ein soziales Jahr absolviert um möglichst bald eine Ausbildung als Altenpfleger beginnen zu können.

Unsere Traumwohnung hat drei Zimmer, eine Küche und ein Bad und sollte nicht mehr als 774 EUR Kaltmiete kosten, die momentan das Jobcenter für uns übernimmt.

Für weitere Fragen oder einen Besichtigungstermin wenden Sie sich bitte an Susanne Schosser. Wir freuen uns sehr über Ihre Kontaktaufnahme.

Bei unserer Suche und Integration werden wir unterstützt vom Freundeskreis für Flüchtlinge in Stuttgart-West (www.freundeskreis-fluechtlinge-stuttgart-west.de). Die Wohnungssuchgruppe (wohnung-ffsw@posteo.de) steht uns mit Rat und Tat zur Seite und unserem Vermieter als Vermittlerin und Ansprechpartnerin.